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Áño VII N“82 16 de Mayo de 1985IS.
CONVENIO ENTRE EL INSTITUTO CATOLICO DELEL AGROASADO
PROFESORADO Y LA FACULTAD DE FILOSOFIA Y

De c(5mo la realización de una-bienvenida ter
mina integrando a todos sus concurrentes.

HUMANIDADES DE LA U.C.C.

Se ha firmado recientemente un convenio en-
tre el Instituto Católico del Profesorado y 
nuestra Facultad de Filosofía con el objeto

Se llevo a cabo^ tal como se anunciara en núes 
tro anterior numerovde NOTICIAS y por la pro
fusa propaganda, el gran agróasado de bienve- de facilitar que alumnos de esa institución 
nida a I año en la Facultad de Ciencias Agro
pecuarias, el pasado sabado 11 de Mayo. Por el convenio, a,mbas casas de estudio "se
Los alumnos de V año tuvieron la responsabil^ comprometen a aportar el 30% cada una en ca
dad de la realización de este acontecimiento. , racter de beca para el alumno del Instituto 
Lo organizaron de manera que no se les esca
lara ningún detalle, desde el mate cocido con 
criollitos a media mañana, las olimpíadas, el 
asado y hasta la presencia de.el "Trio Amis
tad" .

continuaran sus estudios en ésta.

fefe
Católico del Profesorado que ingrese para 
efectuar estudios de Licenciatura en la

iV Facultad de Filosofía y Humanidades", siempre 
y cuando se cuente con la conformidad de 
ambas instituciones.

A la bienvenida concurrieron el Rector de nue^; Este importante convenio tendera a facilitar 
tra Universidad, P. Miguel A. Moreno, el P. Ra económicamente el acceso de docentes egresa-' 
fael Orona, el P. Dalmacio Sobren, el Decano, dos del Instituto del Profesorado Católico
Ing. Agr. Oscar E. Meló, el Secretario Técni
co, Ing..Agr. Aldo Belbruno, profesores, se
cretarias y alumnos.
Todo comenzó a las 10.30 Hs., cuando el Ing.
Agr. Alejandro Corsi (egresado,'84) , junto con Las becas alcanzan solamente a las cuotas ae 
Gabriel Cervantes, alumno del ultimo curso,
.reunieron a los nuevos ingresantes y les ha
blaron sobre su papel en la Universidad, pos¿ 
bilidades, manejo de la cabaña y futuro como 
ingenieros agrónomos. A continuación, se lar-
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a estudios superiores en las carreras de 
post grado en Ciencias de la Educación, Fi
losofía y Letras, cosa que de otro modo les 
resultaría prácticamente imposible.
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aranceles mensuales y para el tiempo normal 
de la duración de la carrera elegida. El 
convenio tiene una duración de tres años. 
Comenzará a regir desde'la primera cuota.de 
1986 y durará hasta la ultima de 1989. Logi-

(sigue en la página 2)
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Y SE HIZO EL BAILE NOMAS EN EL AGROASADO
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'"frustrada REUNION DEL C.R.U.P. Has JORNADAS DE LA SOCIEDAD DE BIOLOGIA
Dolorosamente debemos anunciar la frustrada reu 
nion del C.R.U.P. (Consejo de Rectores de Uni
versidades Privadas) en Mendoza, ya que en la 
misma reunió falleció de un repentino ataque 
cardíaco el Dr. Héctor Corbalan Lima, Rector de 
la Universidad de Mendoza. Esta Institución ce
lebraba sus 25 años de existencia. Se trataba 
de la primera reunión plenaria del C.R.U.P. 
te año, en el cual se debatía el problema de la 
situación de las Universidades Privadas con res 
pecto a la política educativa del Gobierno.
Al producirse el repentino deceso del Dr. Corba 
lán Lima se suspendieron inmediatamente las de
más actividades programadas.
A su señora esposa y a sus hijos les extendemos 
nuestro sentido pósame.

DE CORDOBA

Con el auspicio (entre otros) de nuestra Uni
versidad, se realizaron los días 10 y 11 de 
Mayo las Segundas Jornadas de la Sociedad de 
Biología de Córdoba. Excelente impresión ca_u 
saron en las Jornadas los tres trabajos pre
sentados por nuestro Centro de Microscopía 
Electrónica, entre más de 60 ponencias prov^ 
nientes de muchas universidades del país y 
del extranjero. Con todo, la mayoría era pr£ 
veniente de la Universidad Nacional de Córd£ 
ba.
Los trabajos presentados por nuestro Centro 
de Microscopía Electrónica fueron ; ASPECTOS 
DE MICROSPOROGENESIS Y MICROGAMETOGENESIS EN 
ESPECIES E HIBRIDOS DE OENOTHERA, por Adria
na Cismondi e Inés Noher de Halac. AUSENCIA 
DE CALOSA DURANTE LA MEGASPOROGENESIS EN 
TRITICALE (X Triticosecale Wittmack) por Ro
berto A. Hernández e Ines Noher de Halac.
TIPOS DE ORGANIZACION TESTICULAR EN TELEOSTEOS 
DE LA PROVINCIA DE CORDOBA por Adriana Arria

es-
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NUEVAS CARRERAS EN INGENIERIA

Ya entran en su ultima fase de aprobación las 
dos nuevas carreras propuestas para Ingeniería 
y la modificación curricular para el ciclo bá
sico de las carreras existentes.
Se propone la creación de una carrera de In
geniería Industrial, inexistente en el medio, 
que capacite a personas para trabajar de inm^e 
diato en el parque industrial de Córdoba. Se 
trata de una carrera moderna, utilizando tec
nología de avanzada, en la cual se capacita al 
futuro ingeniero para que pueda organizar, pl^a 
nificar, programar, controlar y asesorar indu^ 
trias en general.
La otra carrera propuesta es de Ingeniería de 
Sistemas. Con esta modernísima carrera se per
sigue la formación de profesionales del más al 
to nivel en el manejo de sistemas de computa
ción en todas sus aplicaciones.
Ambas carreras son de 5 años de duración, y te^ 
drán la misma estructura que las carreras que 
actualmente se ofrecen en la Facultad de Inge
niería.
Al reestructurar los planes de estudios de to
das las ingenierías, todas ellas tendrán un c¿ 
do básico comón de 2 años, compuesto de mate
rias anuales. Recien en los distintos ciclos de 
especialización la mayoría de las materias se
rán semestrales.
Es interesante destacar que la mayor parte de 
la infraestructura para el equipamiento y los 
laboratorios para ambas carreras, ya existe en 
la facultad: el Centro de Cómputos, los labora 
torios de Metalurgia, Mecánica, Electrónica,etc. 
Se espera que estas medidas entren en vigencia 
el próximo año. Cabe destacar, por ultimo que ‘ 
egresados de la misma Facultad sólo deberán ren 
dir las materias específicas para poder acceder 
a estos nuevos títulos (son 14 materias especí- 
cas en Ingeniería de Sistemas y 7 en Ingeniería 

■ Industrial).

CASAMIENTOS
Contrajo, el pasado martes^ 14^ matrimonio con la 
señorita Alicia Castiglione, Jorge Luis Martínez 
alumno del ultimo curso de Cs. Agropecuarias. La 
ceremonia realizada en la capilla cíe Don Bosco 
fue presidida por el Padre Leónidas Miani, pro- 

• fesor de nuestra Universidad. Felicidades a la 
nueva pareja.
El día 4 de mayo a las 21.30 hs. en la Parro
quia Santa Teresita, contrajo matrimonio la 
bioquímica Isabel Pugliese, egresada'84. FeH 
cidades.

Julio Serradel (Arquitectura) el día 12 de Abril 
en la Capilla de Don Bosco.

ga.
Sin duda es importante la presencia de nues
tro Centro de Microscopía Electrónica en los 
más prestigiosos encuentros científicos del 
medio.

SEMINARIO SOBRE DISEÑO VIAL URBANO
Desde el 31 de Mayo hasta el 29 de Junio se 
realizará un Seminario sobre DISEÑO VIAL URBA
NO, organizado por la Escuela de Ingeniería Cd^ 
vil de la'Facultad de Ingeniería. En el mismo 
se tratarán temas como: elementos de diseño 
geométrico, sección transversal de la vía, in
tersecciones viales urbanas, programas de dis^ 
ño vial, semáforos y señalización vial urbana. 
El Seminario será conducido por los Ing. Luis 
Alberto Laguinge y Dante Buffa. Serán confere^ 
cistas los Ing. Victor Oliva y Marcelo Herz. 
Para más informes acudir a la Secretaría de la 
Facultad de Ingeniería de 15 a 21 Hs. Tel. : 
60986, o en la Secfetaría del Vice Rectorado 
de Desarrollo, Trejo 323, de 8 a 14 hs. . T.E.: 
39620.

NUEVOS LABORATORIOS PARA MEDICINA
Ya entra en su ultima etapa la construcción de 
los laboratorios de fisiología y química para 
la Facultad de Medicina. Dichos laboratorios o- 
cupan el lugar donde anteriormente se encontra
ba ubidada la Biblioteca de la Facultad. Esta 
se ha trasladado a lo que era la Sala de Prof^ 
sores, donde se prosigue una reestructuración 
de la misma. Se espera que próximamente se pon 
drán en funcionamiento tanto los laboratorios 
como la nueva biblioteca.

1
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(viene de la Página 1)
camente podrá renovarse anualmente. Aquí sólo 
hemos querido llamar la atención sobre la 
importancia de dicho convenio para los jóvenes 
docentes, quienes de esta manera pueden más 
fácilmente continuar sus estudios.
Para más información acudir a la Facultad de 
Filosofía y Humanidades, Trejo 323, 3er piso.
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CORO
En una reciente reunión del coro se ha deci- . 
dido formar una comisión organizadora del 
mismo,integrada por estudiantes.Se eligieron 
las siguientes autoridades:José Luis Chaban, 
Fresidente;Celia Amuchástegui,Vice-Presidente: 
Eduardo Rigal,Secretario;Gabriela Costilla,Te- 
sorera;José Aguirre,Vocal Primero y Pablo Ma- 
ggi,Vocal Segundo.Inmediatamente se tomo la 
decisión que luego fue ratificada por las au
toridades de la Universidad, de abrir el coro 

todos los estudiantes universitarios de la 
ciudad, aunque en igualdad de condiciones se 
diera una preferencia a estudiantes de nues
tra Universidad. Como primera medida se ocu
po la comisión de la difusión de este nuevo 
criterio, a fin de que a la brevedad se pudie 
ra continuar con los ensayos y así cumplir 
los compromisos existentes.

SOBPE BARES Y BOICOTS
El lunes 6 de mayo, después de una semana de 
no concurrencia a bar de la Facultad de Inge
niería, el C.E.I.,(Centro de Estudiantes de 
Ing.) firmo un acuerdo con los concesionarios 
del mencionado bar. En este acuerdo, que lle
vé la firma del señor Simón Pérez y de auto
ridades del C.E.I., las partes convienen en 
una nueva lista de precios, quedando estable
cido que los futuros aumentos serán estudia
dos en forma conjunta.
A nadie Le escapa lo inusual que resulta esta 
forma de proceder dentro de nuestro ámbito.
La decisión de no concurrencia al bar puede 
parecer apresurada si no se tiene conocimien
to de las tratativas previas a este hecho.
En primer lugar se había logrado un acuerdo 
con los concesionarios, de poner en vigencia 
una lista de precios elaborados junto con el 
C.E.I. En segundo lugar los concesionarios 
no pudieron cumplir con su palabra, por moti- 

no es del caso analizar.

a

GRUPO MISIONERO CERRO ALTO vos que
Finalmente, se tomaron las medidas de fuerza. 
Luego de los 6 días que duraron, se llego al 
acuerdo mencionado al principio de esta nota. 
Vale la pena destacar 3 aspectos de éstos a- 
contecimi entos:

La semana que viene, los días 24, 25 y 26, 
el Grupo Misionero Cerro Alto realizará un r^ 
tiro espiritual en San José de los Ríos (Co^ 
quín), en la casa recientemente habilitada 
para ese fin. Ya el 1 de Mayo el grupo real^ 
z6 una convivencia de todo un día en el Salón 
Multiuso del Campus.
Mientras tanto, en el mismo Cerro Alto (Pil- 
caniyeu. Rio Negro), se sigue adelante con la 
construcción de la futura capilla, bajo la d^ 
reccion de los Arquitectos Gabriel Arias y M^ 
nica Vulcano de Arias, (ex miembros del gru
po) . Según nos cogitaron en una reciente lla
mada telefónica, esperan techar antes del in 
vierno. Pero siempre insisten con lo mismo: 
¡manden plata.'

1? La total solidaridad de los estudiantes pa 
ra con el Centro. Esto indica claramente 

que las decisiones tomadas no fueron arbitra_ 
rias sino que reflejaría la voluntad de los 
representados.
2° La total solidaridad de los estudiantes de 

otras facultades que concurren al bar de 
Ing..En muchos casos este reconocimiento fue 
expresado con manifestaciones de aliento para 
con los que promovieron la medida de fuerza.
3? La actitud de las partes durante y después 
del conflicto. En efecto, merece destacarse 
que la medida se llevo a cabo, por parte de 
los estudiantes, con normalidad y sin exabru£ 
tos, como corresponde a gente civilizada. Los 
concesionarios, por su parte, estuvieron siem 
pre a la altura de las circunstancias. Cuando 
concluye el "boicot" y se firma el acuerdo, el 
trato entre las partes en conflicto vuelve a 
ser amable y sin rencores.
Una prueba fehaciente de esta afirmación es el 
hecho que el C.E.I. agradece públicamente la 
flexibilidad y comprensión de los concesiona
rios y así como antes pidió apoyo para la no 
concurrencia al bar, invita ahora a todos los 
estudiantes a asistir al mismo.
Como conclusión, podemos decir que lamentamos 
que se tenga que llegar a estos extremos para 

. resolver un problema; pero por otra parte pen
samos que éstas situaciones no se producirán 
en el futuro, puesto que se ha aprendido la 
primera lección de la convivencia: El respeto 
a la Opinión de los demás y el diálogo franco 
son la mejor y única vía.

ESCRIBE EL ING. METALURGICO MARCELO CHARA AL
DIRECTOR DE NOTICIAS UCC

La Plata, 5 de Mayo de 1985.-

"HaCe uftos pocos días recibí las NOTICIAS 
UCC que mandaste. MUCHAS GRACIAS. Las leimos 
con Daniel, María Cecilia, David y Susana y 
el que "versa". Nos emociono mucho ver lo del 
grupo y lo del LANIN. Creo que hubiera dado 
cualquier cosa por haber subido a ese cerro. 
Támbién nos gusto mucho leer lo de Juan Bor- 
ga y de Jorge Velasco, es muy gratificante 
ver como nuestra camada se va abriendo paso 
en lugares tan distantes y más aún estando 
las cosas cada vez más difíciles en el mundo

1 entero.
Es apasionante el estar espectante y en act^ 
tud dispuesta de emprender desafíos en forma 
continua, aunque el logro de objetivos creati 

bien definidos nos lleva a veces a dis-vos y
tanciarnos de nuestros seres queridos y nues-

1 ■tro medio.
Es una forma, un estilo de vivir que emborra
cha pero que a veces duel'e, y es el que real
mente a mi me gusta. Existen muchas cosas por 
hacer, por desarrollar, por crear, hay muchos 
también a quienes ayudar, lo importante es e^ 
tar dispuestos a hacerlo imprimiendo para ello 
nuestro máximo esfuerzo y una gotita de locu-

BIENVENIDA FILOSOFICA
Facultad pequeña pero sin achicarse, la de Fil^ 
Sofía y Humanidades también tuvo su mini festej- 
jo de bienvenida a los nuevos ingresantes a sus 
distintas carreras. La recepción tuvo lugar el 
sábado 27 de Abril en el 3er. piso de Trejo 323. 
Fue organizado por tercer año de la Licenciatu
ra de Ciencias de la Educación y asistieron a- 
lumnos y profesores de todas las carreras.
Una reunión sencilla pero emotiva.

ra o un. toque de audacia, diClSdCbírv(informa un 
poco más ortodoxa."
(Marcelo Chara trabaja<^n Prq^lsj^a siderúr
gica, La Plata, Prov. áe ^éñ-óá^-W 
do de Ingeniería' 82 y 
ñero).

8 74
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ri^ONCURSO LATINOAMERICANO DE ARQUITECTURAPag. 4
PREMIO "GABRIELA MISTRAL" La Facultad de Arquitectura de la Universidad 

de Moren llama a concurso de trabajos de estu 
diantes sobre el tema "enseñanza e investiga
ción sobre el rol de la Arquitectura en su con 
tribucion a los problemas ¿,ef los sin abrigo 
en America Latina".
El principal objetivo del concurso, es definir, 
desde el rol del arquitecto, un sistema estrue 
turado, que permita la intervención del usua
rio según sus distintos niveles de capacidad, 
tanto para el diseño como para la construcción 
de su vivienda.
Para ampliar la información y pedir las bases 
del concurso, dirigirse al Hall central de la 
Facultad de Arquitectura.

La Secretaría de la Organización de los Esta
dos Americanos, OEA, convoca a instituciones 
gubernamentales, así como a entidades priva
das relacionadas con la culturaba presentar 
candidatura para el premio interamericano de 
cultura "Gabriela Mistral".
Por resolución de varias instituciones depen
dientes de la OEA, se concederá anualmente en 
los siguientes campos de la actividad cultu
ral: Literatura y Filosofía, Ciencias y Artes 
Plásticas, "CIENCIAS Y ARTES MUSICALES", este 
último corresponde al presente año y se oto^ 
gara a una o más personas o institución en un 
estado miembro de la., organización cuya obra 
haya contribuido a la identificación y enri
quecimiento de la cultura propia de America 
y de sus regiones o individualidades cultura, 
les, ya sea por la expresión de sus valores 
o por la asimilación e incorporación a ella 
de valores universales de cultura.
El cierre de la inscripción es el 30 de Junio 
de 1985. Toda candidatura debe presentarse 
acompañada de una reseña biográfica o histor^ 
ca de la persona o institución, una descrip
ción de su obra, y material que sustente la 
importancia y trascendencia de ásta.
Para mayor información dirigirse personalmen 
te a Obispo Trejo 323, 2°Piso, oficina del 
P. Petty o por carta a la Secretaría General, 
de la OEA, 17th and Constitution Ave; N.W. 
Washington, D.C. 20006 U.S.A.

mms
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BIENAL DE ARQUITECTURA DE BUENOS AIRES r»
La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la 
Universidad de Buenos Aires, y el Centro de Ar
te y Comunicación (CAYC) organizan la Bienal 
que se llevará a cabo entre el 20 y 28 de Mayo. 
Fn el marco de la Bienal, que incluye exhibido^ 
lies, conferencias, y seminarios, con la partic^ 
pación de Arquitectos relevantes en el orden 
mundial y latinoamericano.
Se ha previsto un encuentro de estudiantes de 
todas las facultades de America Latina.
El tema es "la manzana latinoamericana". La in
tervención será a partir de una manzana libre, 
o en fragmentos con preexistencias, teniendo en 
cuenta el tejido urbano.
Para mayor información dirigirse a la Facultad 
de Arquitectura.

JORNADAS DE INTERCAMBIO REGIONAL

PREMIO INTAL El Centro de Estudianteá de la Facultad de Ar
quitectura de la Universidad de Morón, ha org^ 
nizado estas jomadas con el objeto de generar 
un intercambio de conocimientos sobre temas del 
quehacer arquitectónico, en cualquiera de sus 
ramas, a fin de extraer conclusiones de posible 
aplicación, o contribución social.
Se ha invitado a participar de estos encuentros 
a todas las facultades de Arquitectura del país. 
Los interesados podrán informarse en los paneles 
del Hall central de la Facultad de Arquitectura 
de nuestra Universidad.

El instituto para la integración de America La^ 
tina, INTAL, ha instituido un premio para pro
mover y alentar la elaboración de trabajos re
lativos al proceso de integración y cooperación 
latinoamericanos que, en razón de originalidad 
de sus aportes, contribuyan al desarrollo de 
dicho proceso.
Podrán participar todos los autores cuyos tra
bajos inéditos respondan, al objetivo señalado. 
La extensión del trabajo no podrá exceder las 
90 carillas.
El plazo de entrega está previsto para el día 
l°de septiembre de 1985.
La participación en este concurso implica la 
plena aceptación de todas sus bases. Para in
formación dirigirse a la sede del Banco Inte^ 
americano de Desarrollo (BID), sucursal Córdo^ 
ba.

FIESTA DE ARQUITECTURA

Ayer miércoles 15 de Mayo, la Facultad de Ar
quitectura también tuvo su fiesta de bienveni 
da a los pichones de I año, pero por razones 
de tiempo en la impresión de esta revista, da 
remos detalles de ella, en el próximo Noticias 
UCC.
Contribuimos con esto, a Acrecentar la pacien
cia, virtud fundamental para los estudiantes 
de Arquitectura. ¡Nos encontramos en el próxi
mo número¡

l

CURSO PARA PROFESORES

El INTAL desea incorporar 12 profesores de Un^ 
versidades Latinoamericanas para su curso Regi£ 
nal Anual de Integración Latinoamericana.
El mismo durará 4. semanas "full time" y se rea
lizará en la sede de INTAL en Buenos Aires.
El contenido será multidisciplinario con enfa- 

' sis en los aspectos económicos, jurídico-inst^ 
tucionales, y soCio-políticos del proceso de in 
tegración latinoamericana.
Los postulantes deberán contar con el apoyo de 

. su respectiva institución académica, y la sele
cción se hará por riguroso concurso.
Esta previsto para noviembre de 1985. Para in
formación dirigirse a Ob. Trejo 323, 2°Piso o 
por carta a la sede de INTAL.

A LAS SECRETARIAS DE LA UCC

Con motivo de celebrarse el año Internacional 
de la Juventud, un pequeño grupo de secreta
rias inicia una tarea de colaboración con el 
Hogar de niñas y jovencitas de calle Vélez 
Sarfield 650.
Se recibe donación de ropa, comestibles y d^ 
ñero, que puede entregarse personalmente en 
esa dirección o, en el Campus hablar a Merc^ 
des Aro de Barros de la Secretaría de Ciencia 
Política y RR.II., y en Trejo a Nelida Lashe 
ras de Chumbita, de Secretaría Académica. 
Construyamos la civilización del amor .'

.....■'"■'"SCÍJ
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garon las tradicionales "olimpíadas". La Ira. 
prueba fue la hachada que tuvo como ganador 
al equipo de los profesores. Le siguieron las 
carreras de trineo, postas, embolsados, gue
rra a caballo y por supuesto las famosas cin
chadas, prueba esta que fue suspendida dos v^ 
ces, primero por cortarse el lazo debido a la 
energía de los participantes y segundo por el 
asado que ya estaba listo.
El resultado de las olimpíadas fue: gran cant^ 
dad de gente embarrada (incluido el Decano), 
un enfervorizado publico que alentó a los equ^ 
pos y algo muy importante, la unión entre todos 
los presentes que se consolido luego en el aSja 
do. Ahh...un detalle que estamos dejando de 1^ 
do fue el puntaje final logrado por los equi
pos: el 1er. lugar, con 25 puntos, correspon
dio a profesores-ex-alumnos; el 2do. a los or
ganizadores, es decir V año con 23 puntos; el 
•3er. lugar para II año y les siguieron I año 
y por último IV año. Lamentamos la ausencia de 
III año que por motivos desconocidos no concu
rrió a la cita.
El exquisito asado estuvo bien acompañado (léa
se: ensaladas, vinos, jugos, postres, etc.) y 
servido por los estudiantes de V año.
A los postres hablo el P. Rector, quien expre
so su satisfacción por el encuentro, luego ha
bló el Decano de la Facultad.
Un alumno de I año agradeció a los organizad£ 
res la bienvenida y para terminar los discur
sos un representante de V año se dirigió a los 
recien ingresados.
Inmediatamente después hizo su aparición en e£ 
cenario el TRIO AMISTAD, "Un sentimiento hecho 
canción", (es su lema), cuyos integrantes, Ro
berto Millan, Hugo Petersen y Gustavo Fasava- 
ccio, supieron ganarse el aplauso de un públi
co exigente.
También los cantantes amateurs cosecharon a- 
plausos, tales fueron los casos de los Ings. 
Agrs. Diego Gonzalos, Alejandro Corsi y el cua_ 
si Ingeniero Jorge"Caje"Martínez. 
Aproximadamente a las 15.40 Hs. hizo su última 
actuación el Trio AMISTAD, demostrando no sólo 
su profesionalidad sino también su buen humor. 
Para que este agroasado fuese una verdadera 
fiesta...le faltaba el baile y lo hubo: profe
sores , secretarias, alumnos, novias, coparon 
escenario y alrededores con un entusiasmo des
bordante que prolongó la fiesta hasta el atar
decer. Algo fuera de lo habitual para este ti
po de reuniones.
Gracias a todos y que se repita.

Del 9 al 11 de Mayo se realizó en Bs. As. el 
XII Asamblea del O.D.U.C.A.L. (Organización de 
Universidades Católicas de America Latina).Son 
miembros ordinarios de la misma los rectores 
de las Universidades Católicas en A. Latina.En
tre los fines del O.D.U.C.A.L. cabe destacar la 
afirmación en el plano universitario de la con
cepción católica de la vida,en los marcos de 
las personalidades culturales de los pueblos la 
tinoamericanos,promover el estudio de los proble 
mas comunes y la colaboración entre las univer
sidades católicas de America Latina. En primer 
lugar el Congreso tuvo como objetivo estudiar e 
intercambiar experiencias sobre el tema " La Co 
munidad Universitaria". El P. Carranza,a cargo 
del Vicerrectorado de Formación de nuestra uni
versidad ,participó en este Congreso en repre
sentación de nuestro rector.Expuso una ponencia 
sobre "Las Relaciones Humanas y sus Realizacio
nes ", a partir de la experiencia que recogió 
en nuestra universidad. El tratamiento de las 
ponencias se realizó en un ambiente de diálogo 
realista y solidario,con una intención firme de 
crear mediaciones más eficaces para lograr una 
verdadera comunidad universitaria,en conformi
dad con los objetivos declarados de todas las 
Universidades Católicas.Luego la Asamblea tenía 
programado el cambio de la Comisión Directiva 
del O.D.U.C.A.L. Resultó electo como Presidente 
el Rector de la Universidad Católica Santo To
más de Aquino de Tucumán,el R.P. Fosbery O.P.La 
Asamblea luego decidió otorgar el título de Pre 
sidente Honorífico de la institución al Mons. 
Octavio N. Derisi,ex rector de la U.C.A. y miem 
bro fundador de la misma,en atención a sus múlti 
ples,meritos. Estuvieron presentes en esta reu
nión los rectores representantes de la Universi
dad Católica de Colombia,de la U.C.de Petrópolis 
(Brasil), de la U.C. de Santa Fe,de la U.C.A.,de 
la U. del Salvador y de nuestra universidad.
NOTA DEL DIRECTOR: Para quienes tal vez no lo se 
pan,podría ser interesante añadir aquí una peque 
ña explicación. Cada una de las universidades ca 
tólicas de America Latina y por consiguiente tam 
bien dentro del país,son totalmente independien
tes tanto en lo académico como en lo económico. 
Las une una aspiración común de fidelidad a> los 
grandes principios de la Iglesia Católica y el 
reconocimiento de ello por parte de la autoridad 
eclesiástica correspondiente. Por ello, se llaman 

L' Católicas ".______________________ .
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RESULTADOS 1° KCHA

FUTBOL

Cs,. Económicas B 5 
Cs.EEonómicas A 3 
Periodismo 
Arquitectura B 
Ingeniería A 
Cs, Químicas 
Derecho B 
Ingen. ICEMA

G.Política 
Derecho A 
Medicina B 
Ingeniería B ’ 0 
ÁrquitecturaA 3 
Ingeniería C 6 
Medicina A 
Cs.Ec.CEGEIA 8

0. í.vs. 
vs. 
vs.

o
3 0

1vs.
1vs. 

vs. 2
0 0vs.

0vs.

TABLA DE POSICIONES
5

TABLA'DE POSICIONES (1® Fhcha)
J G E P GF GCZona A

Cs. Económicas "B" 
Cs. Econímicas "A' 
Derecho "A"
Cs. Políticas
Zona B
Ingeniería "C" 
Arquitectura "A"

■ Cs. Químicas "A" 
Ingeniería "A"
Zona C
Cs. Ecón.CECEIA 
Arquitectura "B" 
Ingeniería 
Ingeniería ICEMA

1 1 5 0
3 1
1 3
0 5

2
I 1 1 2

• 1 1 0
1 1 0

11 6 2 
3 1
2 6 
1 3

2
1 1 . 2
1 1 0
1 1 0

1 1 8 0
1 0
0, 1
0 8

2
1 1 2
1 1 0
1 1 0

Zona D
Medicina "B" 
Medicina "A” 
Derecho "B” 
Periodismo

1 1 3 0
0- 0 
o o 
o 3

2
1 111 111 1 0

^SISTEMA PARA DEFINIR CLASIFICACION DE LA ZONA
1.”Sistema olímpico 
.2.-Goles a favor
3.-Goles en contra
4.-Diferencia de goles
5.-Sorteo

TEATRO U.C.C..

■ El Grupo de Teatro Ü.-C.C. presentará el día 
, Sábado 18 a las 19 hsi, la obra de J.B. Priest- 
ley "YO ESTUVE AQUI UNA VEZ".
Esta obra que se presenta por segunda vez,ya 
que hubo un pre-estreno a,finés del año pasado 
es notable por el suspenso que logra mantener 
■sin concesiones 'hasta el final.
Participaran en la obra;

*

Alicia Casas*como JÁNET OEMUND
Javier Pagani como DR. GOTLER 
Cristina Kromm como SALLY PATT
Pablo Petraahia como OLIVER FARRANT 
Martín Oliva como SAM SHIPLEY 
Rodolfo Várela como WALTER OSMÍMD 
Traspunte-maquillaje; Giselle A. De Bruno 
Iluminación: Americo Correa 
Apuntadora; María José Oliva 
DIRECCION; Boris Petrashin.
La obra se presentará en la sala del Colegio 
de la Sagrada Familia, calle Buchardo 1729, 
Bai;j:io Pueyrredón. La entrada es GRATIS sino

^se ló pierda.’___________ ■ j en orden descendente: ARRASTRADA EN TRINEO,CARRERA 
DE EMBOLSADOS. CINCHADA,' PELEA A COCOCHO EN EL BÁPlO» <
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